

## Stadtfestwochenende in Dresden

Geschrieben von: mdc

Mittwoch, den 26. Mai 2010 um 10:12 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 27. Mai 2010 um 08:08 Uhr

---

Strahlend blauer Himmel, Sonne satt- der Wettergott tat sein Bestes für das diesjährige Stadtfest. Auch unser Spielmannszug gab sein Bestes- zunächst am Sonnabend beim Käsefest auf der Hauptstraße und am Sonntag zum Dampfschiffest.

Trotz schweißtreibender Temperaturen wie schon am vergangenen Sonntag beim Schul- und Heimatfest in Jessen (Sachsen-Anhalt) ging uns nicht die Puste aus und auf der Hauptstraße spendeten die großen Bäume der Fußgängerzone zum Glück Schatten. Die zahlreichen Dresdner und ihre Gäste erfreuten sich an unseren Melodien und bedankten sich mit viel Beifall. Am frühen Samstagabend spielten wir noch zum Kinderfest im Putzatinhaus in Kleinzschochwitz auf. Besonders die vielen kleinen Gäste fanden großen Gefallen an unserer Musik, vielleicht meldet sich ja das eine oder andere Mädchen bei uns an, um selber ein Instrument zu erlernen. An unserem Informationsstand jedenfalls konnte man sich schon mal an Trommel, Lyra oder Flöte ausprobieren. Am Sonntag umrahmten wir das Dampfschiffest musikalisch. Die vielen Stadtfestgäste aus nah und fern sparten nicht mit Applaus und Anerkennung. Das spornt natürlich einen Musiker an, besonders bei den tropischen Temperaturen. 3 Auftritte in 24 Stunden- ein großes Danke an alle Musikerinnen und BegleiterInnen, die durchgehalten und für 3 gelungene Auftritte des Mädchenspielmannszuges gesorgt haben!

### Impressionen



## Stadtfestwochenende in Dresden

Geschrieben von: mdc

Mittwoch, den 26. Mai 2010 um 10:12 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 27. Mai 2010 um 08:08 Uhr

---

